## Sommerfest bei der Pro Seniore Residenz



Am 17. Juni 2005 feierte die Pro Seniore Residenz Mutterstadt von 15-19 Uhr ihr zweites Sommerfest ganz unter dem Motto "Südseezauber". Residenzleiterin Beate Scherf begrüßte mit ihrem Team die Bewohner zusammen mit den zahlreich erschienenen Angehörigen und Gästen. Die Veranstaltung wurde mit einem zünftigen Platzkonzert des Blasorchesters Mutterstadt eröffnet. Frischer Erdbeerkuchen sowie duftender Kaffee sorgten am Nachmittag zusätzlich für gute Stimmung. Mit "Südseezauber-Cocktails" wurden die Gäste der Pro Seniore Residenz Mutterstadt verwöhnt. Wer Lust auf ein Tänzchen hatte, konnte dies nach Herzenslust bei stimmungsvoller Tanzmusik ausleben. Für weitere Gaumenfreuden sorgte allerlei Herzhaftes vom Grill. Also wieder einmal ein rund herum gelungenes Fest, wo die Gäste noch lange beisammen saßen. Weitere Veranstaltungen oder auch ein persönliches Beratungsgespräch in der Pro Seniore Residenz können sehr gerne mit Martina Wilms, Tel. 06234/931-493 vereinbart werden.

Am Mittwoch, 29. Juni 2005, lädt die Residenz zu einem Besichtigungstag von 15 bis 17.30 Uhr ein. Hier erhält man einen umfassenden Einblick in die Pflegeleistungen, den Service und die Sicherheit rund um die Uhr. Ein Muster-Pflegezimmer kann besichtigt werden.

(Amtsblattbericht vom 23.06.2005) (Text und Bild: Deffner)